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Junge Wiener Architeken und Landschaftsarchitekten.
Young Viennese Architects and Landscape Architects.
YoVA4
With a Preface by Bart Lootsma / Mit einem Vorwort von Bart Lootsma

YoVA wurde als Initiative zur Förderung junger Wiener Architekturschaffender von der
Stadt Wien 2005 ins Leben gerufen. Die Bedingungen zur Teilnahme sind neben einer
jurierten Bewerbung die Kriterien, dass die Bürobetreiber unter 45 Jahre alt sind, den
Bürostandort in Wien und mindestens ein Projekt in Wien realisiert haben. Während bei
YoVA 1-3 der Schwerpunkt auf den gleichnamigen Ausstellungen lag, werden die
Ergebnisse von YoVA 4 ausschließlich in dieser Publikation veröffentlicht; anders als
bisher konnten sich auch junge Wiener Landschaftsarchitekturbüros bewerben. Im
November 2014 wurde aus den Bewerbungen unter dem Juryvorsitz von Bart Lootsma elf
junge Wiener Büros ausgewählt: Lukas Göbl, einzueins architektur, franz-architekten,
zwoPK Landschaftsarchitektur, Schenker Salvi Weber Architekten, architekt günter mohr,
idealice, LOSTINARCHITECTURE, miss_vdr ar-chitektur, space craft ARCHITEKTUR und
bauchplan.

YoVa was established in 2005 as an initiative to support young Viennese architects from
the City of Vienna. In addition to a juried application process, participating architects must
be under the age of 45, have a practice based in Vienna, and have realized at least one
project there. While the focus of YoVa 1-3 was a series of exhibitions, the results of YoVa
4 will be published exclusively in this publication. For the first time, young Viennese
landscape architects were also allowed to apply.In November 2014, eleven young,
Viennese architectural and landscape architectural practices were selected from
applications submitted under the jury chaired by Bart Lootsma: Lukas Göbl, einzueins
architektur, franz-architekten, zwoPK Landschaftsarchitektur, Schenker Salvi Weber
Architekten, architekt günter mohr, idealice, LOSTINARCHITECTURE, miss_vdr
architektur, space craft ARCHITEKTUR und bauchplan.
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